
農學院－幹部座談會議紀錄 

農學院 97 學年度第 1 學期班級幹部座談會議紀錄 
 
一、會議名稱：農學院 97 學年度第 1 學期班級幹部座談 

二、會議地點：蘭潭國際會議廳 

三、會議時間：97 年 11 月 5 日 13 時 20 分 

四、主 持 人：農學院劉院長景平 

五、參加人員：農學院所屬各系大學部班級幹部或代表 

六、院長致詞 

    幹部座談每學期召開乙次，主在傾聽同學在學習與生活上是否有疑

問，以利本院協助解決，今天亦邀請各系主任列席，有關各系問題亦

可提出，以下宣導幾項重點，請各班級幹部轉知同學特別注意： 

  (一)尊重智慧財產，切莫違反著作權。 

  (二)友校大胃王比賽造成意外事件，爾後同學辦理各項比賽特需注意安

全。 

  (三)下週開始為期中考週，請同學加強準備。 

  (四)近期蘭潭校區多處工程相繼發包興建，工程車輛進出頻繁，請同學

遠離工地注意安全。 

  (五)工程載重車輛造成學校部分路面擠壓變形，同學騎乘自行車亦應注

意安全。 

七、建議事項 

 

項次 建 議 事 項 辦 理 情 形 備 考

1 

建議人：農藝大一副班代李學坤 
建議事項： 
綜合教學大樓自行車停放周邊路
面損壞，請派員修復。 

目前綜合教學大樓周遭由於施工
關係，載重車進出頻繁，造成路
面損壞，已要求建商維護道路平
整，惟在施工期間請同學注意自
身安全，待工程完成後，道路將
全面進行整修。 

總務處

2 

建議人：農藝大一服務簡嘉俊 
建議事項： 
蘭潭六舍一樓尿斗滲尿，Ｋ書中
心 3樓大門作用不良。 

有關建議事項已於11月 5日通知
宿舍管理員，並於 11 月 6日完成
修復，爾後類似宿舍問題，請逕
向宿舍管理員室反應，可獲得較
迅速之解決。 

農學院
黃教官

3 

建議人：獸醫大四學藝李建安 
建議事項： 
幹部座談通知請明確，讓學生知
道從事何種活動。 

類似院集會通知，爾後增列會議
性質，使學生瞭解從事何種活動 
，並請本院各系辦配合迅速轉知 
。 

農學院
院辦及
黃教官
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4 

建議人：林產大一班代徐立凡 
建議事項： 
1.辦理學生會費退費，學生會態

度不佳或刁難。 
2.學府路至林牧路三叉路口前設

置減速板，影響行車。 
3.導師制計畫表不明確。 
4.幹部座談開會通知太晚。 
 

1.學生會一向秉持服務的心及熱
忱的態度服務學生，關於此事
學生會再反醒並注意。 

2.會設置減速墊原因是為防止由
林牧路出口駛出之同學常因車
速過快，而造成交通意外事件 
，此為安全考量，故不宜拆除 

3.每學期導師制活動計畫表均專
簽校長核定後公布實施，學生
自治幹部座談會亦明確訂於計
畫中。 

4.幹部座談排定時間均依本院導
師制活動計畫實施，有關會議
通知主在提醒各參與幹部依時
與會，尚請各系系辦負責轉知。 

學生會
彭宇炎
總務處
駐警隊
課外活
動組 

 建議人：農藝大三班代謝孟芸 
建議事項： 
1.系上老師人數不足，導致學生
進實驗室意願不高。 

2.系上單槍老舊，影響上課品質 
，建議予以更換。 

3.上課桌椅不足，學生上課需搬
桌子，影響上課情緒。 

4.系上課程排定上下學期不一，
導致上學期課程較少，下學期
只有兩節空堂的情事發生，請
改進。 

 

1.系內新聘教師已完成，97 學年
度第 2學期將有新任教師莊愷
瑋博士至本系任教。 

2.經查單槍一台使用年限已超過
五年，下學期將以資本門優先
更換。 

3.桌椅已補足，4、5F 視聽教室亦
增加座椅，可滿足需求。 

4.下學期選修課程已做適當安排 
，感謝同學提供之寶貴意見。 

 

農藝系
侯主任

 建議人：林產大一班代徐立凡 
建議事項： 
1.運動場司令台右側紅色鐵橋步
道，是否屬危橋，請校方檢討
改善。 

2.班級幹部職責為何，針對班級
幹部是否有相關幹部訓練課程 
，使幹部能迅速進入狀況。 

1.運動場司令台右側紅色鐵橋步
道前些時日支架斷裂，營繕組
已派員焊接完成，現行安全無
虞，請同學安心使用，惟其坡
度高亦請行進時注意安全。 

2.大學講求自主，學生講求自治 
，班級幹部由全班選舉產生，
從事班級事務性工作，並以服
務為導向，至於相關職責問題
在不違反校規前提下，尚無明
確規範。 
 

總務處
林產系

 建議人：林產大一副班代田乃尹 
建議事項： 
綜合教學大樓腳踏車車架不足， 

綜合教學大樓已新增 3座可雙向
停放之腳踏車架，目前已足夠腳
踏車停放，駐警隊將取締道路兩

總務處
駐警隊
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是否能增設，否則相關單位會上 
鎖，造成學生不便。 

旁違規停放或佔用走道之腳踏車 
。 
 

 建議人：農藝大三班代謝孟芸 
建議事項： 
聯合教學，讓人感覺很亂，有許
多缺點，是否有效用，建議能改
善聯合教學。 
 

聯合教學主在運用老師專業領域 
，使同學能獲得更多之知識，有
利有弊，相關優缺點，經過問卷
後再行檢討改進。 

農藝系及
相關學系

 

八、主席結論 

    同學所提問題，儘快依權責協調相關單位協助改善。 

九、散會 
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